

Musée de la civilisation



Adriano

Sabrina

Damiano

Francesca



Chute-Montmorency



Historie

Le 24 Juillet 1534 le navigateur français Jacques Cartier arrive au golfe du Saint-Laurent et là, il plante une immense croix et prend possession du territoire au nom du roi de France, François 1. Au début du 16 siècle, les Anglais débarquent dans la région et tentent de conquérir une partie du territoire au nom de la reine Elisabeth 1 d'Angleterre. Durant les deux siècles suivants, la guerre entre Britanniques et Français s'étend à tous les territoires canadiens. En 1763, avec le traité de Paris, La Nouvelle-France (Québec) passe aux mains des Anglais.



Un peu de géographie..

Le Québec est une péninsule qui se trouve au nord-est de l'Amérique du Nord, à l'est du Canada, limité au sud par les États-Unis et au nord, nord-est par l'Océan Arctique. Cette province présente l'une des plus grandes voies navigables du monde entier, le fleuve Saint-Laurent. C'est un paysage immense et magnifique, caractérisé par des forêts, des plaines et des montagnes: ce sont aussi nombreux que ses habitants. Sa capitale est la ville de Québec. Avec environ 750.000 habitants dans sa communauté métropolitaine, c'est la deuxième ville du monde francophone, mais la ville la plus grande est Montréal.



Le nom de Québec, qui signifie "étroit", dérive de la langue parlée par les autochtones qui habitaient les lieux. C'est la seule province du Canada qui a le français comme langue maternelle. En 1977, la Charte de la Langue française fixe le français comme la langue officielle du Québec.

